
 
Niederschrift 

über die öffentliche Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes 
am Montag, 29.05.2017, 17.00 – 18.25 Uhr 

 
 
1.  Bestellung einer Schriftführerin  
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Verbandsversammlung des Schulverbandes beschloss einstimmig 

Frau Cindy Radermacher 
zur Schriftführerin der Verbandsversammlung des Schulverbandes zu bestellen.  
 
 
2.  Vorstellung der Fortschreibung der Schulentwicklungsplanung 

Schulverband inklusive Raumbedarfsanalyse – Bericht von Biregio-  
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Heller von Biregio stellte kurz den Schulentwicklungsplan und die 
Raumbedarfsanalyse vor.  
Die Präsentation wird in der Anlage übersandt.  
  
 
3. Mensenbetrieb  

------------------------------------------------------------------------------------------- 
Frau Ritter berichtete kurz zur Vorlage. Ziel sei es, das Essen zu subventionieren, um 
einen Essenspreis von 3,20 € anbieten zu können.  
Die Gemeinde Simmerath sprach sich für eine stärkere Subvention aus, um das 
Essensangebot noch interessanter für die Schüler zu gestalten. 
Zukünftig solle sowohl das warme Essen als auch der Salat zu einem Preis von 2,50 € 
angeboten werden. Dafür sei man bereit, zusätzlich 10.000,- € zu den bisher 
geplanten 13.000,- € im Haushalt bereitzustellen.   
Dieser Preis solle in einer Testphase von einem Jahr erprobt werden, um auf diese 
Weise die geänderte Inanspruchnahme zu testen und hierzu dann in der nächsten 
Sitzung und in der Sitzung im Frühjahr 2018 zu berichten.  
Einstimmig wurde dem Vorschlag der Gemeinde Simmerath gefolgt.  
 
 
4. Haushaltssatzung 2017/2018 ( Doppelhaushalt) 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Die Haushaltssatzung wurde unter Berücksichtigung der Änderungen unter TOP 3 
einstimmig beschlossen.  
 
 
5. Eingänge 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Es lagen keine Eingänge vor. 
 
 
 



6.  Mitteilungen der Verwaltung 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

6.1  Wahlverhalten der Grundschulübergänger 2017/2018 der 
Gemeinde Hürtgenwald, Roetgen, Simmerath und der Stadt 
Monschau 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Die Vorlage wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
6.2. Anmeldezahlen Sekundarschule und MGM sowie nachrichtlich 

Bischöfliche Mädchenrealschule St. Ursula und Franziskus 
Gymnasium Vossenack 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Die Vorlage wurde zur Kenntnis genommen.  

 
 
7. Anfragen der Mitglieder der Verbandsversammlung 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Es wurde gebeten, die Unterlagen zukünftig noch früher zu übersenden ( bisher 7 
Tage Zustellungsfrist ) bzw. auch die Termine für die Jahresplanung allen Mitgliedern 
der Verbandsversammlung frühzeitig mitzuteilen.   


